

PRESSEMITTEILUNG

Salinenstraße nur für Busverkehr freigegeben

Bad Soden am Taunus, 12. August 2024. Aufgrund der Vollsperrung auf der Königseiner Straße zwischen Kronberger Straße und Alleestraße ist die Salinenstraße ab sofort für den Durchgangsverkehr gesperrt. Hier ist nur noch das Befahren für Busse, Rettungsdienste und Anwohner erlaubt. Notwendig ist diese Einschränkung, um den reibungslosen Busverkehr zu gewährleisten. Alle Verkehrsteilnehmer werden gebeten, den Bereich weiträumig zu umfahren.

Buslinie 253 wird umgeleitet

Die Buslinie 253 Höchst – MTZ – Königstein hält ab sofort nicht mehr am Bahnhof (Salinenstraße), sondern an der Haltestelle Paulinenschlösschen auf der Kronberger Straße und wird dann am Krankenhaus vorbei über die L 3367 auf die Limespange und Sulzbach-Nord umgeleitet. Von dort fährt der Bus über die Sulzbacher Straße weiter zur Haltestelle Richard-Wagner-Straße – und umgekehrt.

Die Vollsperrung der Königsteiner Straße und die damit verbundenen Umlegungen der Bushaltestellen dauert bis einschließlich Freitag, 16. August 2024.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.